



GAD MUNICIPAL DE MOCHA CELEBRA EL DÍA NACIONAL DEL ABUELO CON LA ENTREGA DE KITS DE ALIMENTOS

BOLETÍN N° 135 DE PRENSA

En conmemoración del Día Nacional del Abuelo, el Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal de Mocha, encabezado por su alcalde, Danilo Ortiz, y concejales, realizó la entrega de kits de alimentos a los adultos mayores de bajos recursos de la comunidad. Este noble gesto tuvo lugar el pasado fin de semana, cuando alrededor de 70 kits fueron entregados en el cantón Mocha.

Los kits de alimentos fueron recaudados gracias a la generosidad y el esfuerzo del personal municipal, quienes se unieron para apoyar esta noble causa. La iniciativa del GAD Municipal de Mocha tiene como propósito reconocer y ayudar a los abuelos, quienes son un pilar fundamental en nuestras familias y comunidades. Con esta acción, se buscó proporcionar asistencia a aquellos adultos mayores en situación de vulnerabilidad, asegurando que cuenten con productos básicos para su sustento diario.

El alcalde de Mocha, Danilo Ortiz expresó su compromiso con la población adulta mayor del cantón, destacando la importancia de continuar implementando políticas y programas que atiendan sus necesidades. "Nuestros abuelos han dedicado su vida al bienestar de sus familias y nuestra comunidad. Es nuestro deber retribuirles con acciones concretas que demuestren nuestro respeto y gratitud", afirmó.

Los kits de alimentos entregados incluyeron productos de primera necesidad como arroz, azúcar, aceite, fideo y otros víveres esenciales, seleccionados para garantizar una adecuada nutrición.

Durante el evento, Rosa Rengel, residente de la zona baja de Mocha y una de las beneficiarias, expresó su agradecimiento al alcalde y a su equipo. "Agradezco al alcalde por este apoyo, que nos llega en un momento muy necesario. Es un gesto que demuestra su compromiso con nosotros, los adultos mayores", manifestó.

El GAD Municipal de Mocha reafirma su compromiso de continuar trabajando en beneficio de los adultos mayores y de toda la comunidad, impulsando acciones que promuevan el bienestar y la solidaridad en el cantón.